
El Ayuntamiento anuncia la disolución a lo largo de este año
de la empresa municipal HabitaParets

Aprobado el presupuesto para 2013
comunicación o las atenciones protoco¬
larias. El dinero ahorrado, que calculan
en unos 526.000 euros respecto a 2012,
se dijo que se reinvierte íntegramente
en las partidas destinadas al fomento
del empleo, políticas sociales y educati¬
vas, los tres grandes ejes de actuación.
Al margen se incrementan en 315.000
euros las partidas destinadas a Planes de
Empleo Local, promoción económica y
oferta formativa ocupacional para facili¬
tar la inserción en el mercado de trabajo.
La partida destinada a Bienestar Social,
que asciende a 550.000 euros, incorpo¬
ra un incremento de 51.000 euros para
apoyar las medidas sociales de atención
directa, y 160.000 euros con los que se
amplían las partidas de educación, que
ascienden a un total de 1.062.000, un
17,46% más que en el año 2012.

En cuanto al capítulo de inversiones
éste asciende a 1.308.000 euros, y des¬
tacan como principales actuaciones el
aparcamiento del cementerio municipal,
la actuación en la Avenida España, el es¬
pacio para peatones de la calle La Mina
y la plaza Doctor Trueta y el cubrimiento
de la pista de Can Butjosa.

Los grupos de la oposición NOPP
y CiU presentaron en el pleno una mo¬
ción para que Parets salga del consorcio
Teledigital Mollet, que gestiona el canal
comarcal Vallès Visió. Estas formaciones,
que contaron con el apoyo de ICV-EUiA,
consideran "innecesario" el gasto de
106.000 euros anuales que supone la
pertenencia a dicho consorcio. La mo¬
ción fue rechazada por el gobierno local.
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REDACCIÓN I El Ayuntamiento de Pa¬
rets del Vallès aprobó el pasado jueves,
17 de enero en sesión plenaria, el pre¬
supuesto municipal para el 2013. El pre¬
supuesto consolidado del Ayuntamiento
de Parets del Vallès, que incluye también
el Patronato Municipal de Enseñanza y
la empresa municipal HabitaParets, es
de 21.342.704,35 euros, un 1,8% menos

que el del año 2012. El presupuesto fue
aprobado con los votos favorables del
PSC y PP, mientras que los grupos de la
oposición NOPP, CiU y ICV-EUiA votaron
en contra al considerarlo poco austero y
con un gran nivel de endeudamiento.

El gobierno local explicó que en el ca¬
so de HabitaParets, el presupuesto des¬

tinado es de transición, ya que
en el transcurso del ejercicio se
quiere proceder a su disolución
y que las tareas de la empresa
sean asumidas por el Ayunta¬
miento. Esta decisión responde
a la actual situación de crisis
económica y de desempleo que

ha provocado una inmovilidad del sector.
También se señaló desde el gobierno

presidido por Sergi Mingóte que el pre¬
supuesto está marcado por la coyuntura
de crisis económica y por el que se ha
aplicado un plan de contención del gasto
que se suma a los aplicados en los últimos
cuatro años que ha afectado a cuestiones
como el alumbrado público, los contratos
de servicios y de recogida selectiva, la

Aumenta en un 45% el número
de viajeros del autobús municipal

El número de viajes realizados en el autobús municipal durante el año
2012 en Les Franqueses fue de 16.077, cosa que representa un incremen¬
to de un 45% respecto al número de usuarios del año 2011. Este cambio
se ha producido después de que el Ayuntamiento analizara los datos del
servicio durante el 2011 y decidiera cambiar el recorrido, recuperando
así usuarios. También se ha conseguido reducir el gasto de gestión en un
50%, con el recorte del servicio en diferentes horas del día. El cambio del
servicio se puso en marcha el mes de febrero de 2012 y desde entonces el
incremento mensual mínimo de usuarios ha sido de un 30%, según datos
del consistorio.

La reducción del coste del servicio del autobús se ha conseguido gra¬
cias a la disminución del servicio durante las primeras horas de la mañana,
al mediodía y las últimas horas de la tarde y a la disponibilidad por parte
de la Generalitat de mantener la subvención que aportaba porque asume
el servicio entre Granollers y Cànoves. El coste del servicio de transporte
municipal de autobús ha disminuido los 120.000 éuros pagados en 2011 a
los 60.000 euros pagados este año 2012.
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Piden que se convoque
la comisión de ñnanzas
de Les Franqueses

Convergència per les Franqueses
(CpF) ha presentado una moción
municipal en la que se insta al
gobierno local a marcar día y hora
para la celebración de la comisión
informativa de estudio sobre

' el estado de las fínanzas de la
corporación. La formación liderada
por Francesc Torné recuerda que
en el pleno ordinario del mes de
septiembre se aprobó convocar
esta comisión, pero que cuatro
meses después esto aún no se ha
producido. Según CpF la comisión
informativa sobre el estado de las
finanzas sólo se ha convocado en

dos ocasiones a lo largo de 2012 y
esto se ha hecho sin la asistencia de
los técnicos municipales ni de los'
responsables de elaborar el último
informe financiero sobre el estado
de las cuentas municipales "y por
lo tonto no hon podido eloboror ios
informes que el pleno municipal les
encargó".

Incidencias en el nuevo
sistema de recogida en
Santa Eulàlia

Santa Eulàlia de Ronçana puso
en marcha el pasado día 14 de
enero un nuevo sistema de recogida
de basura. El municipio pasó del
puerta a puerta que funcionaba
desde 2006, a un sistema
convencional de recogida mediante
contenedores. El Ayuntamiento de
Santa Eulàlia ha colocado un total
de 130 puntos de recogida que
se ampliarán o se modificarán en
función de las necesidades que se
detecten en las próximas semanas.

Según ha informado el
Ayuntamiento, en los primeros días

de funcionamiento
del nuevo

sistema, se han
detectado algunas
incidencias
de escasa

importancia.
Una de las más
habituales ha
sido la falta de
hábito de muchos
vecinos de plegar
el papel y el
cartón, lo que ha
dada pie a quejas
sobre la escasa

capacidad de
apertura de los
contenedores
azules que son
los que contienen
estas fracciones.
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